L'insécurité est en hausse en Suisse. La très forte augmentation de la population (due l'immigration) et un certain laxisme judiciaire sont des facteurs qui catalysent cette situation. Afin de lutter contre la criminalité, la police doit être suffisamment dotée, que cela soit sur le plan humain, matériel ou réglementaire. Les agentes et agents doivent pouvoir effectuer leur travail sans risquer des procès à chaque fois qu'ils lèvent le petit doigt. La justice doit également se montrer plus ferme à l'encontre des criminels ; les lois actuelles doivent être mieux appliquées et les peines fermes doivent être allongées pour les auteurs de crimes graves. En outre, les pécuniaires avec sursis sont une mascarade qui doivent être abolies en vue d'un retour à des peines fermes. Enfin, l'expulsion des étrangers criminels doit être plus conséquemment appliquée.